

HELLS HEAVEN

Hells Heaven – DIE Heavy Metal Band aus Apolda, welche es sich bereits 2003 zur Aufgabe gemacht hat, die Menschheit wieder an das Lebensgefühl des Rock'n'Roll heranzuführen. Angefangen hat man als reine Coverband, die vor allem Metalklassiker von Judas Priest, Metallica und Ozzy Osbourne im Gepäck hatte. Seit 2008 wird nun verstärkt an eigenem Material gearbeitet.

Musikalisch bewegt man sich in einem Feld zwischen Power, Heavy und Thrash Metal. Melodische Spielereien und technische Feinessen werden in ansprechender Art zu innovativen Kompositionen verknüpft. Kraftvolle Drums, virtuose Gitarrenarbeit und knackige Bassläufe bilden dabei das metallische Fundament auf dem sich Gesang und Keyboard voll ausleben.

Der EP „Hellmade“ (VÖ: 2008) folgte nun 2011 das Demo „The Game“, welches eindrucksvoll die Weiterentwicklung des Sechсers hin zu einer perfekt eingespielten Band dokumentiert.



Bandmembers (v.l.):

Gerry	–	Drums
Kern	–	Guitar
Chris	–	Bass
Paul	–	Vocals
Nico	–	Guitar
Sebastian	–	Keyboards

Kurzbiografie

2003 → Gründung unter dem Namen „Freaks“ als Heavy Metal-Coverband in der klassischen Rockband-Besetzung Gesang (Paul), Gitarre (Kern), Bass (Chris) und Schlagzeug (Gerry)

2004 → Beitritt des Gitarristen Orbit
→ Umbenennung in „Hells Heaven“

